



Vergabeverfahren

Ehemalige Paulusschule

Quelle: RVR, 2021, Datenlizenz Deutschland - Namensnennung – Version 2.0.

Im Paulusviertel befindet sich an der Hertener Straße / Kemnastraße das Areal der ehemaligen Paulusschule. Nach Aufgabe des Schulbetriebs soll das Gelände umgenutzt und städtebaulich weiter-entwickelt werden. Dazu wird ein Investorenverfahren durchgeführt, an dem sich Kaufinteressenten mit Konzeptvorschlägen beteiligen konnten.

Insgesamt haben sich 7 Bewerber*innen mit Angeboten beteiligt. Eine Jury wählte daraus die besten 3 Angebote bzw. Entwürfe aus. Nach den bisherigen Schritten sind nun die Bürger*innen der Stadt Recklinghausen aufgerufen sich in den aktuellen Prozess miteinzubringen. Im Rahmen einer Ausstellung können die Entwürfe bis zum 02.09.2022 im 2. Obergeschoss des Rathauses, Rathausplatz 3/4 während den Öffnungszeiten Montag, Mittwoch und Freitag von 8 bis 13 und Donnerstag von 8 bis 18 Uhr eingesehen werden. Die Ausstellung soll interessierte Bürger*innen über die Konzepte informieren und ihnen die Möglichkeit für eine aktive Teilhabe, in Form von Fragen und Anregungen, bieten.